

## **Oberstufen-Fachgruppe „Fremdsprachenunterricht“**

*Jérôme Menges*

Die Fachgruppe Fremdsprachenunterricht möchte all ihren Teilnehmer\*innen die Möglichkeit bieten, sich über ihren methodisch-didaktischen, fachlichen und entwicklungspsychologischen Ansatz auszutauschen: Wie sieht es mit der Leistungsdifferenzierung bzw. Gruppenteilung in den jeweiligen Schulen aus? Wie werden digitale Medien eingesetzt? Gibt es ein Auslandspraktikum? Wenn ja, in welcher Form? Welche Prüfungs- und Beurteilungskultur lebt in der jeweiligen Schule? Wie sieht es mit dem Fremdsprachenspiel aus? Gibt es Austauschprojekte mit ausländischen Schulen? Greift die Matura schon in den Unterricht der Oberstufe ein? Die Teilnehmenden sollten auch andere Themen behandeln können, die ihnen besonders wichtig erscheinen. Sie sollen außerdem die Gelegenheit bekommen, aus ihrem Erfahrungsschatz zu berichten und ihre Lernmaterialien den anderen vorzustellen, damit alle von diesen Ideen und Impulsen profitieren können.